

ageem
Association Générale des Enseignants
des Ecoles et classes Maternelles publiques

organise

la Quinzaine de l'école maternelle



rencontrer

voir

partager

découvrir

échanger

du 17 au 30 novembre

ageem

Section 78.01

Quelques témoignages dans les Yvelines



Le banc de l'Amitié Maternelle Mozart Le Chesnay

L'historique :

Christian Bucks, un jeune écolier de "second grader" (7/-8 ans) de York en Pennsylvanie, s'est aperçu que certains de ses camarades étaient un peu seuls durant les pauses. En lisant la brochure d'une école allemande où le concept est bien installé alors il a eu une idée de mettre en place dans la cour de l'école un « Banc de l'Amitié » sur lequel les enfants pourraient venir s'asseoir pour ne plus être seuls et se faire de nouveaux amis.

Nous avons repris cette idée et l'avons mise en œuvre avec l'aide de notre aide administrative qui est une artiste à l'écoute des enfants.



Le banc de l'Amitié



Avec eux, elle a peint
notre Banc de l'Amitié.



Le banc de l'Amitié



Le banc de l'Amitié

Il va permettre aux enfants d'expérimenter l'empathie : lorsqu'un enfant est triste ou se sent seul, qu'il ne trouve pas d'amis pour jouer avec lui, il va s'asseoir sur le banc. Les autres enfants savent alors qu'il a besoin d'aide et celui ou ceux qui le souhaitent, viennent la lui offrir.

Nous nous associons aujourd'hui à l'AGEEM pour promouvoir et montrer le travail réalisé dans les écoles maternelles. Par cette action, nous montrons, comme le préconisent les nouveaux programmes :

« L'école maternelle est le lieu d'un premier partage culturel pour tous. Elle est porteuse de valeurs et de principes garants de la vie en société. Son rôle est de mettre en actes, pour tous, ces valeurs et ces principes et que chacun en fasse l'expérience. Elle pose les premiers jalons de la formation du citoyen qui se poursuivra tout au long de la scolarité. »

Nous allons contribuer à ce chaque enfant apprenne le respect de soi, l'attention aux autres et l'entraide. Nous allons favoriser la confiance en soi et le sentiment d'appartenance à un groupe.

Le banc de l'Amitié

Le jour de l'inauguration : vendredi 28 novembre 2014

Il y avait les enfants, les parents, le directeur de l'enseignement, la journaliste et le photographe de la ville, la référente des TAP, les enseignantes et les ATSEMS. Ca faisait beaucoup de monde !



Le banc de l'Amitié





Les ateliers d'art plastique Maternelle Petite Enfance Elancourt

Du 17 au 28 novembre (tous les lundis, mercredis et vendredis matin de 9h à 10h) dans le cadre de la quinzaine de l'école Maternelle nous avons fait **entrer les parents dans notre école** en les invitant à venir participer à des **ateliers d'arts plastiques** afin de décorer l'école autour du thème un Noël multicolore.

Nous avons décloisonné avec les trois classes de l'école pour obtenir 3 groupes de TPS/PS/MS/GS afin que les élèves échangent et s'entre-aident. Voici ce qui a été proposé dans chaque classe .

Dans la classe de Catherine (Enseignante de GS), nous avons fait :

Des sapins avec des ronds multicolores, des sapins en volume'

Et nous avons aussi préparé :

- des bonshommes de pain d'épices
- des lampions
- des bonshommes de neige en pâte à sel



Les ateliers d'art plastique

Dans la classe d'Isabelle (enseignante des TPS/PS), nous avons pu réaliser :



- des suspensions étoiles



- des sapins avec des bandes de différentes tailles

Et aussi :

- une fresque avec sapins et chemins
- des sapins façon vitrail

Les ateliers d'art plastique

Dans la classe d'Aïcha (enseignante des MS) nous avons fait :



- des sapins à l'encre et à la craie grasse,



- des sapins avec 3 triangles de tailles différentes,



- des boules,



- des sapins avec des bandes obliques.

Les ateliers d'art plastique

Et avec Sindy (enseignante des MS), nous avons réalisé :



des sapins avec du coton



une fresque de sapins à la peinture



des sapins en volume avec le collage de différents éléments



des étoiles bleues et argentées en superposition de 3 tailles différentes,



Un hall accueillant Maternelle Willy Brandt Elancourt

Décorer le hall d'accueil de l'école pour montrer, surprendre, fédérer et échanger avec les familles ...

Dans le grand secret, chaque classe a fabriqué un arbre extraordinaire pour les fêtes de fin d'année .
Les 5 arbres sont exposés dans le hall .



Les familles prennent plaisir à photographier leurs enfants devant leurs productions.
Les enfants sont fiers de montrer et d'expliquer à leurs parents .

Un hall accueillant

La convivialité et le partage sont au rendez-vous dans le hall de l'école .

Etonnement , surprise et admiration !!

